

Friedenskirche

Mombach und seine Friedenskirche

Mitte des **19. Jahrhunderts** kommen die ersten evangelischen Christen auf der Suche nach Arbeit nach Mombach. Bald schon entsteht der Wunsch nach einem eigenen Gotteshaus.

1911 Die Friedenskirche am Pestalozziplatz wird feierlich eingeweiht, ein schmucker Saalkirchenbau im ausgehenden Jugendstil.

Seitdem erlebt sie Kriegs- und Friedenszeiten. Immer wieder wird sie den Erfordernissen und dem Geschmack der jeweiligen Zeit angepasst.

1974 Beinahe Zerstörung beim Turmbrand.

Nach umfangreichen Renovierungsarbeiten präsentiert sie sich **heute** als Schmuckstück im historischen Gebäudeensemble am Pestalozziplatz.

Für viele Mombacherinnen und Mombacher ist sie erhaltenswertes Wahrzeichen ihres Stadtteils.



Kirche erhalten

Die Kirche erhalten

Für die unterschiedlichsten Anlässe im Jahreskreis bietet die Friedenskirche heute Raum.

Hier feiern Menschen Gottesdienst - Weihnachten, Ostern, oder an einem ganz „gewöhnlichen“ Sonntag im Jahr.

Kinder werden getauft, Jugendliche konfirmiert, Traupaare geben sich das Ja-Wort. Am Jahresende gedenken wir in einem feierlichen Gottesdienst der Verstorbenen.

Konzerte, Kultur und Ausstellungen gehören mittlerweile zur selbstverständlichen Tradition in der Friedenskirche.

Auch für Veranstaltungen zu Themen und Anliegen des Stadtteils stehen die Türen der Kirche offen.



Gemeindeleben

Das Gemeindeleben fördern

Für uns in Mombach bedeutet Gemeindeleben mehr.

Ob Kindergarten, Jugend- und Seniorenarbeit, ob Begegnung mit Menschen anderer Kultur und Religion, Einsatz für Natur und Umwelt, wir engagieren uns in vielfältiger Weise.

Mit Ihrem Beitrag zur Stiftung Friedenskirche Mombach helfen Sie, dass wir auch künftig Menschen aller Generationen Heimat und Ermutigung, Orientierung und Lebenshilfe geben können.

Mit Ihrem Stiftungsbeitrag unterstützen Sie insbesondere den Erhalt des Gebäudes mit seinen Kunstwerken und Einrichtungen und sorgen dafür, dass die Friedenskirche bleibt, was sie ist: Das lebendige Haus Gottes in der Mitte von Mombach.



Zeichnungsbrief

Werden Sie Stifterin oder Stifter der Stiftung Friedenskirche Mombach !

Sie möchten Stifterin oder Stifter der Stiftung Friedenskirche Mombach werden oder die Stiftung mit einer Spende unterstützen. Bitte erklären Sie Ihre Bereitschaft dazu mit diesem Zeichnungsbrief. Füllen Sie ihn bitte vollständig aus und senden Sie ihn uns unterschrieben zu.

An die Stiftung Friedenskirche Mombach der Evangelischen Kirchengemeinde Mainz-Mombach
Pestalozziplatz 2
55120 Mainz-Mombach

Ja, ich möchte die Stiftung Friedenskirche Mombach unterstützen mit einem Betrag

in Höhe von € - - - - -

In Worten - - - - -

Und zwar als (Zutreffendes bitte ankreuzen)

- Gründungsstifter mit Stimmrecht** in der Stiftungsversammlung (ab € 500,-)
- Gründungsstifter** (ab € 250,-)
- Anzahler** auf eine Stiftung
- Spender** (wird kurzfristig verwendet)

Den Betrag überweise ich auf das Konto der Stiftung: Nr. 312 312 bei der Genobank Mainz eG, BLZ 550 606 11.